

Ressort: Entertainment

Scarlett Johansson hat Hautprobleme

New York, 07.01.2013, 07:39 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Scarlett Johansson leidet nach eigener Aussage unter Hautproblemen. "Ich bekomme öfter diese komischen Ausschläge", verriet die 28-Jährige in einem Interview mit dem Magazin "Elle".

Früher wollte die Schauspielerin aus diesem Grund sogar Dermatologin werden. "Ich kann Hautprobleme bei anderen Menschen sehr gut diagnostizieren", so Johansson. Scarlett Johansson gelang im Jahr 2003 mit "Lost in Translation" an der Seite von Bill Murray der internationale Durchbruch. Sie ist zudem bekannt aus Filmen wie "Vicky Christina Barcelona" und "Das Mädchen mit dem Perlenohrring".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5336/scarlett-johansson-hat-hautprobleme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com